

Mémoire Présenté par
Le club Récréatif Équestre des Laurentides
Au BAPE

Sainte-Sophie

6212-03-120

Référence :
Site d'Enfouissement
Waste Management à Sainte-Sophie

Décembre 2008

Club Équestre des Laurentides (C.R.E.L.)

Situé en périphérie du site d'enfouissement de Waste Management à Sainte-Sophie, le club équestre des Laurentides compte un peu plus de 300 membres. Depuis maintenant 8 ans, le club entretiens les sentiers balisés qui s'étendent sur près de 35 kilomètres et couvrent une partie de la MRC de la Rivière-du-Nord.

Le club Bénéficie d'une très bonne collaboration depuis que Waste Management est propriétaire. Grâce à son appui, un relais a été érigé il y a 8 ans sur les territoires de l'entreprise. L'équitation est un loisir très répandu dans la région et les gens apprécient de pouvoir ceinturer la propriété de Waste Management sur 3 kilomètres.

Liens Promoteur/Voisins

L'entreprise a pris soin d'informer le conseil administratif du Club Récréatif Équestre des Laurentides des conséquences possibles sur les sentiers, de la demande d'agrandissement. Le Club est au fait que dans un horizon d'une dizaine d'année ceux-ci seront relocalisés, le Club à confiance que l'entreprise fera en sorte de nous redonner la qualité de sentiers équivalents.

Pour le Club Récréatif Équestre des Laurentides, Waste Management opère ce site de façon très sécuritaire et avec transparence. Même si l'entreprise envisage des travaux, il reste qu'elle a toujours été soucieuse du respect de l'Environnement. Selon le Club, Waste Management est un bon citoyen corporatif et fait tout en son possible pour contribuer, a sa façon, à une activité récréative.

Conclusion

L'entreprise privée qu'est Waste Management œuvre dans un secteur propre aux critiques. Toutefois, pour le C.R.E.L., ce promoteur met tous les efforts nécessaires à la bonne entente avec ses voisins.

Au fil des années, le C.R.E.L. s'est engagé dans une relation de confiance avec Waste Management. Des privilèges s'en sont dégagés comme en fait foi notre droit de passage et la construction d'un relais sur leur territoire.

Nous sommes donc heureux d'appuyer la démarche du promoteur qui vise l'agrandissement de leur site d'enfouissement à Sainte-Sophie. Nous jugeons qu'un bon citoyen corporatif, c'est-à-dire une entreprise qui remplit bien ses responsabilités et qui redonne à la communauté mérite notre soutien et notre collaboration.

Pour toutes ces raisons, Le Club Récréatif équestre des Laurentides souhaite pouvoir poursuivre son partenariat avec Waste Management, pour longtemps.